

Fallece el deportista José Manuel Espadas

01/03/2020



El cinco veces campeón de España de Fisicoculturismo, subcampeón de Iberoamérica y cuarto clasificado del Mundo, **José Manuel Espadas**, falleció ayer en Elda de forma repentina a los 64 años de edad. Este eldense de adopción era una **persona muy querida en la ciudad y un ejemplo en el mundo del deporte**, que ahora está de luto.

Aunque nació en Tobarra, desde muy joven hizo su vida en Elda, donde **fundó el reconocido gimnasio que lleva su apellido**, situado en la calle Juan de Austria. Allí contaba con un destacado **equipo de Fitkid**, que resalta a nivel internacional.

El sepelio tendrá lugar a las 13:45 horas en el tanatorio, donde ahora su cuerpo descansa en la sala número 3.